

## 《单词百科:pressure-sensitive是什么意思?pressure-sensitive怎么发音?pressure-sensitive的解释和用法》

英语单词pressure-sensitive是什么意思?pressure-sensitive怎么读?pressure-sensitive怎么发音?简答网为您整理了pressure-sensitive的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### pressure-sensitive怎么读

pressure-sensitive的读音:[p're      rs'ens   t   v]

### pressure-sensitive的意思

1、压敏;

### pressure-sensitive的相关词组

1、atmospheric pressure 大气压力;

- 2、at rest earth pressure coefficient 土的静压系数;
- 3、allowable pressure 容许压力, 许用压力;
- 4、allowable bearing pressure 容许承载力, 容许支承压力;
- 5、air pressure 气压, 风压;
- 6、active earth pressure 主动土压力;
- 7、acoustic pressure 声压;
- 8、absolute pressure 绝对压强;
- 9、blood pressure 血压;
- 10、bearing pressure 支承压力;支力;轴承压;承载压强;
- 11、be sensitive to 过敏, 灵敏;
- 12、barometric pressure 气压, 大气压, 大气压力;
- 13、balance pressure 平衡压力;
- 14、back pressure 背压;反压力;
- 15、colloid osmotic pressure 胶体渗透压;
- 16、central venous pressure 中心静脉压;
- 17、case sensitive 区分大小写;大小写敏感;大小写敏感的
- 18、differential pressure 压差;压力降;压力落差;差动压力;
- 19、tyre pressure 轮胎气压;
- 20、hydraulic pressure 水压;液压;

### pressure-sensitive的双语例句

- 1、Pressure-sensitive : Characteristic of a material which adheres when pressure is applied.

压感: 因受压力而粘贴的物料特性.

2、 The synthesis and properties of medical emulsion acrylic pressure sensitive adhesive were investigated in this paper.

叙述了医用丙烯酸酯乳液压敏胶的合成与性能.

3、 Acrylic is also a pressure-sensitive adhesive foam tape it?

压克力发泡胶带也属于压敏胶 吗 ?

4、 Post-drying to be ofmaize, insertreleased network box, single-sided pet film sealing pressure-sensitive tapes.

待粘合剂潮湿后, 存下网框, 用聚酯膜单面压敏胶纸带不开外.

5、 Rosin and rosin ester emulsion is widely used in the pressure sensitive adhesive industry.

国内制备松香和松香酯乳液主要采用常温常压转相法,其关键是乳化剂的选用.

6、 Viscose AIDS temperature range than the minimum temperature extensive pressure-sensitive labels.

粘胶剂的使用温度范围要比最低贴标温度的范围广.

7、 Permanent pressure sensitive ( tamper evident )

永久不干胶 ( 一次性使用,可防伪 )

8、 This paper compares the effects of pressure sensitive resistance of metallic oxide in circuit with diode.

本文就金属氧化物压敏电阻在直流电路中的作用与续流二极管作了比较.

9、 The pressure-sensitive adhesive tape was made from ultraviolet-curable acrylic acid and alkyl acrylate.

以丙烯酸及丙烯酸酯为单体,采用光敏固化制备压敏胶带.

10、 The species, characteristics and selection of the tackifying resin for pressure sensitive adhesive were briefly introduced.

本文主要介绍了压敏胶粘剂所用增粘树脂的种类、特征及其选用的方法.

11、The Guanxingao patch was prepared by acrylic pressure sensitive adhesive as matrix.

以丙烯酸酯压敏胶为基质制备冠心膏贴片.

12、General character and preparation method of one kind of removable pressure sensitive adhesive are introduced.

本文介绍了一种可反复粘贴的压敏胶粘剂(带)的主要性能与制备方法.

13、A new pressure-sensitive pad could improve large and small touch screens.

科学家发明了一种新的压力感应垫,可以提高无论大小触摸屏的精确度.

14、Waterborne acrylic pressure-sensitive adhesives ( PSAs ) with low peel strength were prepared by the semi-continuous emulsion polymerization.

采用半连续乳液聚合法制备了一种 丙烯酸类 水基型低剥离力压敏胶.

15、Please use this special pen and write on the pressure-sensitive screen.

请使用这支特制的笔在这块压力感应屏上书写就行了.

以上是简答网为您整理的pressure-sensitive怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助的帮助。查看更多关于pressure-sensitive的用法、pressure-sensitive的释义、pressure-sensitive的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/pressure-sensitive>